



Pièces	9 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	04013
Prix	1 860 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Emplacement et environnement de qualité. Au cœur d'un parc de 4201m² avec une trentaine d'oliviers plusieurs fois centenaires, d'abricotiers, de cerisiers, de figuiers, etc ... agréable maison de famille de 240m² environ qui se compose au RDC d'une vaste réception de 68m², une cuisine indépendante, une chambre avec salle de bains et dressing. A l'étage, 2 chambres se partageant une salle de douche, un petit salon et 2 autres chambres se partageant une salle de bains. En plus de la partie habitable, un sous-sol avec un superbe hammam, 2 caves, une buanderie et une remise de jardin. Une belle ...

In a quality location and environment, in the heart of a park of 4201 m² with around thirty olive trees several hundred years old, apricot trees, cherry trees, fig trees, etc... pleasant family house of approx. 240 m². which consists on the ground floor of a large reception room of 68 m², an independent kitchen, a bedroom with bathroom and dressing room. Upstairs, 2 bedrooms sharing a shower room, a small living room and 2 other bedrooms sharing a bathroom. In addition to the living area, a basement with a superb hammam, 2 cellars, a laundry room and a garden shed. A beautiful heated swimming ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

